

# SAINT-GENIEZ-D'OLT

Commémoration

## L'abbé Raynal et le XVIII<sup>e</sup> siècle

■ Le bicentenaire de la mort de l'abbé Raynal va faire l'objet de diverses manifestations dans divers pays, en France et en Aveyron où deux colloques internationaux sont programmés, un au mois de mars à Rodez et un au mois d'avril à Millau. A ceux-ci viendra s'ajouter une exposition itinérante que Saint-Geniez espère bien recevoir.

Saint-Geniez, patrie de ce célèbre philosophe, ne pouvait laisser passer cette année sans honorer la mémoire de l'abbé Raynal et par là même sans rappeler ce que fut la localité, alors très prospère, au XVIII<sup>e</sup> siècle.

En vue de préparer cette année culturelle exceptionnelle, vendredi soir, à la mairie, autour du maire, se sont retrouvés les partenaires culturels que compte la cité, à savoir : la commission cultu-

relle municipale, les représentants des établissements scolaires, de l'office de tourisme, de la musique, de la bibliothèque et de Claude Petit, historien.

Dans un premier temps, il a été décidé qu'un colloque, animé par de nombreux intervenants férus du philosophe que fut Guillaume-Thomas Raynal, se tiendra les 26 et 27 octobre. Toujours dans le cadre de cette année culturelle, une exposition sur *L'enfant sauvage en Aveyron* se tiendra, en période estivale, à l'office intercantonal de tourisme.

D'autres projets, qu'il convient de peaufiner, sont à l'étude et devraient être précisés lors de prochaines réunions de travail dont nous ne manquerons pas de vous tenir informé.

